

Efemérides musicales, 27 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 27 de Agosto de 2011 20:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:52

1942: Daryl Dragon, teclista estadounidense de Captain & Tennille.

1948: Pavlos Sidiropoulos, músico griego.

1956: Glen Matlock, bajista y cantante británico.

1970: Tony Kanal, músico estadounidense de No Doubt.

1990: Stevie Ray Vaughan, músico de blues y jazz estadounidense.

{youtube}LOy8zvmlgvo{/youtube}

1904: José Asunción Flores, compositor paraguayo.

{youtube}r3lofswze8{/youtube}

José Asunción Flores (La Chacarita, Asunción, Paraguay, el 27 de agosto de 1904 - Buenos Aires, 16 de mayo de 1972) fue un compositor paraguayo, creador de un singular género musical llamado Guaranía, difundido en el mundo entero. También fue un conocido militante del

Efemérides musicales, 27 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 27 de Agosto de 2011 20:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:52

Partido Comunista Paraguayo.

1909: Lester Young, músico de jazz estadounidense.

{youtube}A6ogRiaWXaU{/youtube}

Lester Young (Woodville, 27 de agosto de 1909 - Nueva York, 15 de marzo de 1959) fue un saxofonista (tenor) y clarinetista estadounidense de jazz.

Apodado Pres o Prez por Billie Holiday, es una de las figuras más importantes de la historia del jazz, abarcando el swing, el bop y el cool. Está considerado, junto con Coleman Hawkins uno de los dos saxofonistas más influyentes, sobre los que se construye toda la tradición del saxo tenor en el jazz.

1916: Marcos Madrigal, músico argentino.

{youtube}duyt_Rmjt38{/youtube}

Marcos Madrigal (Buenos Aires, 27 de agosto de 1916 – 5 de noviembre de 2010) fue un músico bandoneonista argentino.

1937: Alice Coltrane, pianista de jazz estadounidense.

{youtube}hFDiXszQeVY{/youtube}

Alice Coltrane (de soltera, Alice McLeod; Detroit, 27 de agosto de 1937 - Los Ángeles, 12 de enero de 2007): compositora, pianista, organista y arpista de jazz estadounidense.

Es reconocida, entre otras razones, por ser una de los pocos músicos de renombre que han empleado el arpa en las bandas de jazz. Una que empezó a hacerlo años antes fue Dorothy Ashby. Otra posterior es Deborah Henson-Conant.

1942: Daryl Dragon, teclista estadounidense de Captain & Tennille.

{youtube}xjloX_EvYil{/youtube}

Efemérides musicales, 27 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 27 de Agosto de 2011 20:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:52

1948: Pavlos Sidiropoulos, músico griego.

{youtube}jKr9noUM44{/youtube}

Pavlos Sidirópoulos (Atenas, 27 de agosto de 1948 – Atenas, 6 de diciembre de 1990) fue un cantante de rock, conocido por apoyar el griego en la música rock, en un momento en que casi todos las bandas de rock griegas usaban el inglés en sus canciones. Durante los 70 y los 80, fue el cantante de rock más conocido de su país. A pesar de su temprana muerte, aun es recordado como uno de los mejores cantantes griegos.

1953: Willy DeVille, cantante y compositor estadounidense

{youtube}ioxeqbQCvMo{/youtube}

Willy DeVille (25 de agosto de 1950 - 7 de agosto de 2009) fue un cantante y compositor estadounidense.

1953: Alex Lifeson, guitarrista canadiense de Rush.

{youtube}0lpVjXwAfm0{/youtube}

Alex Lifeson (cuyo verdadero nombre es Alexander Zivojinovich) es un músico canadiense, conocido por ser el guitarrista de la banda de rock progresivo Rush. Fundó Rush en el verano de 1968, y ha sido integrante de la banda desde entonces; es el guitarrista y además de tocar las guitarras eléctricas y acústicas, ejecuta otros instrumentos de cuerda

1956: Glen Matlock, bajista y cantante británico.

{youtube}hXc1g_LHwmc{/youtube}

Glen Matlock (Londres, Inglaterra, 27 de agosto de 1956) es un bajista y cantante británico conocido por haber sido uno de los miembros fundadores del grupo pionero del punk Sex Pistols.

A diferencia del resto de la banda, Matlock provenía de una familia de clase media, era un músico más profesional y había estado con anterioridad en una escuela de arte.

Efemérides musicales, 27 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 27 de Agosto de 2011 20:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:52

Según las palabras del batería Paul Cook Matlock era el miembro más activo en cuanto a la composición musical mientras que Johnny Rotten se encargaba de escribir las letras para las canciones del grupo. El bajista es acreditado como co-compositor de 10 de los 12 temas de *Never Mind the Bollocks, Here's the Sex Pistols*, el único álbum de estudio de la banda. Glen fue expulsado de los Sex Pistols por los otros miembros supuestamente porque "se lavaba los pies muy a menudo y le gustaban los Beatles" y porque necesitaba consultar la opinión de su madre antes de tocar las canciones del grupo, en palabras de Johnny Rotten Por otro lado, el documental *The Filth and the Fury* de 1999 sugiere que el mánager del grupo, Malcolm McLaren, creó tensión entre Johnny Rotten y Matlock para colocar a Sid Vicious como bajista en la banda, mientras que en su autobiografía, *I Was a Teenage Sex Pistol*, Glen asegura que se fue porque "estaba cansado de toda la mierda". Poco después de dejar a los Pistols Glen Matlock formó junto a Midge Ure el grupo de New Wave *The Rich Kids*.

Además de esto, el bajista tocó brevemente en la banda de Sid Vicious *Vicious White Kids*, en el álbum *Soldier* de Iggy Pop y en *Not of This Earth* de *The Damned*. En la autobiografía de John Lydon (Johnny Rotten) el vocalista de la banda da a entender erróneamente que también tocó en algunos de los temas de *Never Mind the Bollocks*, sin embargo el único donde las grabaciones de bajo son suyas es "Anarchy in the UK".

Glen Matlock tocó con Sex Pistols en sus reuniones de 1996, 2002 y 2003. En los años 2000 ha tocado también en *The Philistines* y *The Flying Padovani's*, esta última del ex miembro de *The Police* Henry Padovani. Lo que resulta paradójico es que Matlock, expulsado por no respetar el estilo de vida punk de los Sex Pistols, es el único que aún continúa realizando giras con distintas bandas.

1959: Daniela Romo, cantante, actriz y conductora mexicana.

{youtube}GIQJS5SWy6g{/youtube}

Daniela Romo (nacida el 27 de agosto de 1959, Ciudad de México) es una actriz, cantante y presentadora mexicana.

1967: Ogie Alcasid, actor, cantante y productor filipino.

{youtube}MGNIUIQ3Hkc{/youtube}

Herminio Alcasid, Jr. (27 de agosto de 1967, Lucena), más conocido popularmente como Ogie Alcasid. Es un cantante, comediante, compositor, presentador de televisión, actor y empresario filipino.

Efemérides musicales, 27 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 27 de Agosto de 2011 20:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:52

1970: Tony Kanal, músico estadounidense de No Doubt.

{youtube}1usDP1rcv-0{/youtube}

Ashwin Tony Kanal (nacido el 27 de agosto de 1970 en Londres) músico y un productor inglés. Kanal es el bajista de la banda de ska y soft rock No Doubt y produjo el disco Together as One del cantante de reggae Elan Atlas.

1978: Mase, rapero estadounidense.

{youtube}7aEjaU8PPmM{/youtube}

Mason Durrell Betha, conocido artísticamente como Mase o Ma\$e, es un rapero estadounidense nacido en Jacksonville, Florida, el 27 de agosto de 1978.

1979: Sarah Neufeld, músico canadiense de Arcade Fire.

{youtube}NNfWC4Sgkcs{/youtube}

Sarah Neufeld (nacida el 27 de agosto de 1979 en la isla de Vancouver, British Columbia, Canadá) es una violinista y miembro de la banda Arcade Fire.

Ella es también miembro del conjunto de post-rock Bell Orchestre, junto a Richard Reed Parry y The Luyas con Pietro Amato. A la edad de 18 años, se mudó del Este de Vancouver a Montreal, la ciudad natal de ambas bandas. Es vegetariana.

1980: Jezper Söderlund, músico y productor sueco.

{youtube}MK3WoJf81ZI{/youtube}

Joakim Jesper Söderlund, conocido como Jezper Söderlund o simplemente Jezper (Gotemburgo, Suecia, 27 de agosto de 1980), es un DJ y productor sueco del género de Música Electrónica y cuyo estilo principal es el Trance.

1980: Servando Primera, cantautor venezolano.

Efemérides musicales, 27 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 27 de Agosto de 2011 20:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:52

{youtube}HQj7n4OBGHo{/youtube}

Servando Moriche Primera Mussett Nació el 27 de agosto de 1980 en el Municipio Baruta, Caracas. Desde corta edad ha sido quien lleva las riendas de la casa pues fue el primero de los cuatro hermanos que comenzó a trabajar. Es cantante, compositor y actor venezolano de salsa, balada, pop, entre otros géneros, y uno de los artistas más populares de Venezuela durante los años 1990 y la primera década del siglo XXI.

1990: Stevie Ray Vaughan, músico de blues y jazz estadounidense.

{youtube}zAG-kX_IUw{/youtube}

Stephen "Stevie" Ray Vaughan (3 de octubre de 1954 - 27 de agosto de 1990) fue un guitarrista y cantante que fusionó los géneros de blues y el rock en los años 80. Desarrolló un sonido y estilo, basado en artistas como Albert King, Jimi Hendrix, Freddie King u Otis Rush. La revista Rolling Stone lo cita como el séptimo mejor guitarrista de todos los tiempos.

1994: Roberto Goyeneche, cantante de tango argentino.

{youtube}aq2HEWvzBTY{/youtube}

Roberto Polaco Goyeneche —nacido en Urdinarrain (Entre Ríos) el 29 de enero de 1926 y fallecido en Buenos Aires el 27 de agosto de 1994— fue un exitoso cantor argentino de tango de ascendencia navarra,¹ muy reconocido por su calidad interpretativa y por su particular modo de frasear con rubato las melodías del tango. Esta particularidad se basaba en no hacer coincidir el tempo de la letra que cantaba con el tempo del acompañamiento musical. La frase siempre quedaba por delante o por detrás del compás, cosa bastante infrecuente en el tango (Carlos Gardel, precursor del estio, como también Ángel Vargas también practicaban este modo de rubato). En cambio en el jazz, este rubato es más usual (por ejemplo en Louis Armstrong).

2006: Jesse Pintado, guitarrista estadounidense de origen mexicano de Napalm Death, Brujería y Terrorizer

{youtube}pQidsbSjL-w{/youtube}

Jesse Pintado (12 de julio de 1969 – 27 de agosto del 2006) fue guitarrista líder nacido en México, pero a temprana edad se trasladó a los Estados Unidos. Su carrera la inició en la banda Terrorizer, quienes grabaron el álbum grindcore "World Downfall".

Efemérides musicales, 27 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Sábado 27 de Agosto de 2011 20:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:52

Posteriormente remplazo al guitarrista Bill Steer formando inmediatamente parte de la banda Napalm Death para iniciar la grabación del álbum "Harmony Corruption". En 2004 deja oficialmente Napalm Death y revive Terrorizer. En ese mismo tiempo, él toca junto con su ex compañero bajista de Napalm Death (Shane Embury) en la banda llamada Lock Up. Con Terrorizer realiza en 2006 el álbum "Darker Days Ahead". Así mismo se rumorea que formó parte de la Grabación del Álbum "Brujerismo" de la banda Brujería bajo el seudónimo "Cristo de Pisto".

Jesse Pintado vivió en Ridderkerk, Holanda. Falleció el 27 de agosto del 2006 en un hospital holandés por complicaciones de salud (coma diabético).